

Pommiers-en-Forez

« Il y a eu beaucoup de stress pour arriver à la construction de cette Marpa »

Rencontre avec le maire, Henri Cherbland, qui évoque la réalisation de cette résidence pour personnes âgées.

Depuis quand vous ce projet ?

« C'est un projet que j'avais en tête depuis des années, bien avant d'être maire. J'ai toujours eu envie de faire une résidence pour nos anciens que j'affectionne particulièrement. En 2014, j'ai été élu et, petit à petit, nous avons décidé avec le conseil municipal de réaliser une résidence pour seniors, sachant que le projet était ambitieux pour une petite commune sans grand moyen. Nous nous sommes renseignés sur les différentes résidences existantes, privées et sociales et sommes allés en visiter. »

Quel a été le déclic ?

« Nous n'avions pas encore rencontré les représentants de la MSA et à la suite d'une conversation avec le sénateur Bernard Fournier nous avons pris contact avec son attaché parlementaire qui nous a mis en lien avec eux. Mme Duval, chargée de projet à la MSA nous contacte. De nombreuses rencontres ont eu lieu et nous sommes allés



Pauline Delorme (future directrice de la Marpa) et le maire, Henri Cherbland. Photo Aline Rasplus

visiter une Marpa témoin dans la Drôme qui nous a séduits. »

« En août 2019, nous avons eu l'autorisation de créer cette résidence »**Vous avez signé une convention avec la MSA ?**

« Dans cette convention était précisé de réaliser une étude de besoins dans trois communes et nous avons choisi de nous rapprocher des trois communes voisines et amies : Nervieux, Sainte-Foy-Saint-Sulpice, Bussy-Albieux. Un sondage a été réalisé auprès des personnes



La pose des premières pierres a été effectuée en juillet 2022. Archive Aline Rasplus

susceptibles d'être intéressés, principalement les adhérents des clubs du troisième âge. Le dossier est déposé au Département en 2019 et suit une convocation pour être auditionnés. »

Et la délivrance est arrivée en 2019 ?

« En août 2019, nous avons eu l'autorisation de créer cette résidence. En 2020 la com-

mune de Pommiers a acheté un terrain où se trouve la résidence. Consultation auprès des porteurs de projet et Bâtir et Loger a été retenu, le projet était parti. 2021, création du conseil d'administration et de l'Association de gestion, une super équipe est en place avec des personnes d'une grande compétence. Des commissions ont été mi-

ses en place, elles font un gros travail et sont d'une efficacité redoutable et bienvenue. Il y a eu un très gros travail, beaucoup de stress durant ces années... Et le 21 juillet 2023, la pose de la première pierre. Quelle satisfaction... Enfin l'ouverture approche. »

● **De notre correspondante**
Aline Rasplus

Pauline Delorme dirigera l'établissement

Pauline Delorme, 34 ans, habite Nervieux et c'est elle qui a été choisie pour diriger cette nouvelle Marpa. « J'ai fait des études d'infirmières à Paris, puis j'ai exercé au centre Léon-Bérard de Lyon. Je suis partie en tant qu'infirmière faire de l'humanitaire au Vietnam puis en Inde. Et dernièrement en Ukraine. J'ai ouvert un cabinet d'infirmier libéral à Chaponost. En parallèle, j'ai voulu évoluer et je me suis lancée dans une forma-

tion, afin de diriger un établissement ou un service d'intervention sociale pendant deux ans et demi. Car, depuis des années, j'avais le projet de diriger une structure telle qu'une Marpa, une petite structure familiale. J'ai postulé au poste de responsable de la Marpa de Pommiers-en-Forez qui va ouvrir par rapport à mes compétences et j'ai été retenue. J'ai beaucoup de projets pour les résidents faits de partage, d'activités, etc.

La Marpa du Prieuré ouvrira en décembre

Enfin, la Marpa de Pommiers (résidence pour personnes autonomes de plus de 60 ans) devient réalité sous son nom de Marpa du Prieuré. Le gros œuvre est désormais achevé et la phase des aménagements intérieurs est largement entamée. 23 logements lumineux et chaleureux seront proposés : 22 T1 bis (33 m²) et 1 T2 (46 m²) au cœur d'un ensemble confortable, tranquille et sécurisé. Ouverts à la location à toute personne valide qui le souhaite, ces logements offrent entière liberté d'y vivre - comme chez soi - tout en disposant, sur place, de services tels que la restauration, l'entretien, etc. Depuis leur origine, les Marpa ont ce double souci de bien-être et



Une façade de la Marpa Photo Aline Rasplus

de vigilance. C'est ainsi que sous ce label exigeant, 200 Marpa existent aujourd'hui en France dont quatre non loin de Pommiers-en-Forez. La Marpa du Prieuré ouvrira ses portes en décembre.

Pour la découvrir et obtenir sur place les renseignements

nécessaires, des journées portes ouvertes sont d'ores et déjà programmées :

- jeudi 16 novembre de 10 à 17 heures ;
- samedi 18 et dimanche 19 novembre de 10 à 17 heures ;
- samedi 25 et dimanche 26 novembre de 10 à 17 heures.

Vous recherchez UN REVENU D'APPOINT RÉGULIER, une activité complémentaire

Vous êtes une personne sérieuse (H/F), maternelle (entre 2 h et 7 h), assidue et autonome pour livrer le journal « LE PROGRÈS » dans la boîte aux lettres des lecteurs abonnés au portage à domicile **sur le secteur de :**

ST ROMAIN LA MOTTE / ST GERMAIN LESPINASSE
(véhicule personnel indispensable)

C'est un travail idéal pour une personne à la recherche d'un complément de revenus régulier (retraité, salarié, étudiant...)

Merci de nous contacter dès maintenant au **07 84 25 74 58**

Saint-Nizier-sous-Charlieu

Mémoires de Loire en séance unique à Carillon ce dimanche

L'association Arcanson propose, dimanche 12 novembre à 15 heures, une séance de cinéma dans la salle de Carillon avec le film *Mémoires de Loire* qui a déjà cumulé plus de 4 000 entrées.

Le barrage de Villerest à travers 55 témoignages

Une plongée dans la vie des bords de Loire avant la construction du barrage de Villerest à travers 55 témoignages de personnes ayant vécu au plus près du fleuve et agrément de nombreuses photos et vidéos d'archives. L'occasion aussi de retrouver le témoignage d'un

habitant de Pouilly : Robert Longefay où il se souvient de son apprentissage de la nage puis des guinguettes, le chemin de halage à vélo... Ainsi que Lucien Jacquet, de Vougy, décédé cette semaine : le revoir sur grand écran avec son sourire et son rire communicatifs donneront beaucoup d'émotions à tous ceux qui l'ont connu.

Entrée : 4 euros (gratuit moins de 12 ans). Billetterie sur place par Arcanson.

Lucien Jacquet, décédé, avait livré un témoignage fort dans *Mémoires de Loire*. Photo fournie par Guillaume Descave.

